

Le Venezuela et Cuba évaluent leurs accords de coopération



Caracas, 8 juillet (RHC).- La ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a reçu à Caracas Rogelio Polanco, ambassadeur de Cuba dans ce pays pour évaluer la marche des accords de coopération et pour réaffirmer les liens de fraternité qui unissent Caracas et La Havane.

Dans une note, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a fait savoir que les deux parties ont mis l'accent sur les progrès et sur les perspectives d'une alliance considérée comme stratégique.

La note précise qu'en octobre 2000, feu le président Hugo Chávez et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, ont signé l'Accord Intégral de Coopération Cuba-Venezuela qui a scellé l'intégration avec un profond esprit d'attention sociale aux personnes les plus démunies.

Les 6 articles de l'accord prévoient l'application de programmes dans des domaines vitaux comme l'énergie, la santé et l'éducation.

Grâce à ces accords, plus d'un millier de projets ont été mis en œuvre et ils se sont traduits par des services et des actions dans les domaines de l'attention médicale, de l'éducation et de la culture à l'intention des populations aux plus bas revenus. C'est le cas des missions Barrio Adentro (À l'intérieur du quartier), Ribas et Robinson, entre autres.

Le document indique que grâce à la coopération entre nos deux pays, des jeunes vénézuéliens ont fait leur médecine à Cuba et des milliers de patients vénézuéliens ont reçu des traitements spécialisés à Cuba.

Grâce à cette alliance, le Venezuela a réussi aussi à alphabétiser 1 766 000 personnes et à rendre la vue à plus d'un million 900 mille autres dans le cadre de l'Opération miracle qui a eu 11 ans le 8 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61969-le-venezuela-et-cuba-evaluent-leurs-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba